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Ordine del giorno
1. Comunicazioni
2. Il concorso di scrittura
3. Stato delle segnalazioni al comune
4. Il comitato ed il Referendum
5. Il comitato ed il bilancio partecipato
6. La Zanzara
7. Varie ed eventuali

Consiglieri Presenti: Presciuttini, Rotondo, Taschera, Zampolli

Non  essendo  presente  il  numero  minimo  di  consiglieri  (5)  per  poter  deliberare,  la 
riunione prosegue con scambi di opinioni fra i presenti per un'ora, fino a quando, cioè, 
come previsto dallo statuto, il numero minimo richiesto è pari a 3. 

1) Comunicazioni 

Il presidente informa i presenti in merito a:

- è vicina alla conclusione la procedura di ingiunzione per Edera (per oltre 2 M€). Se vi  
sarà opposizione da parte della società assicuratrice, si dovrà procedere con gli ulteriori 
passi  previsti  dalla  legge,  altrimenti  il  versamento  della  somma  potrebbe  essere 
immediato e si potrà procedere con i lavori

- i lavori per la ciclabile di via Costituzione sono sospesi in attesa che siano definiti i 
rapporti  con i  frontisti  per  l'uso della  parte di  terreno di  proprietà, e non è chiaro 
quando potranno riprendere

- i lavori per la sistemazione esterna della scuola elementare devono riprendere a breve 
e concludersi prima della fine dell'anno

- per risolvere l'interruzione di  via Rubens con un passaggio ciclopedonale bisognerà 
attendere l'anno prossimo perché siano inserite a bilancio le opere necessarie

2) Il concorso di scrittura

La scadenza è fissata al 15 ottobre e sono stati ricevuti, ad oggi, 2 elaborati. Prosegue 
l'opera di diffusione della informazione sul concorso, che è esteso all'intero territorio del 
comune.

3) Stato delle segnalazioni al comune

Quali nuove segnalazioni da inoltrare si citano:
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- l'esistenza, a Levata, di almeno una (forse 2) case divenute di 
proprietà del comune per lascito testamentario. Le stesse sono 

in  stato  di  abbandono  e  si  potrebbe  considerare  di  affidarle  ad  organizzazioni  che 
potrebbero farsi carico della piccola manutenzione

-  uno  sgambatoio  per  cani  non  esiste  a  Levata:  si  chiede  all'amministrazione  di 
programmarne la realizzazione

- le risposte alle segnalazioni inoltrate, soprattutto quelle presentate con la app, sono 
generalmente  tempestive;  tuttavia  in  diversi  casi  (ultimo  esempio  quello  della 
fontanella  dei  giardini  di  via  Rubens)  il  risultato  è  alquanto  deludente.  Sarebbe 
necessaria una maggiore incisività degli amministratori, che non dovrebbero limitarsi a 
sollecitare le risposte ed a ritrasmetterle, ma dovrebbero saper incidere sui processi 
organizzativi interni al comune, in modo da correggere anche le cause che portano a 
certi disservizi.

- proponiamo come segnalazione anche l'adozione della procedura di invio preventivo, a 
tutti i cittadini, dei bollettini precalcolati per il pagamento di IMU e TASI: sarebbe un 
risultato bene accetto da tutti, perché eliminerebbe lo stress annuale del calcolo.

4) Il comitato ed il Referendum

Dopo lunga discussione viene respinta la proposta di Presciuttini di procedere, previa 
opportuna discussione, verso una presa di posizione del comitato sul voto per il prossimo 
referendum. Viene invece confermata la proposta di organizzare, a tempo debito, uno o 
più incontri informativi per i concittadini.

5) Il comitato ed il bilancio partecipato

Non è ancora stata resa nota alcuna iniziativa dell'amministrazione per dare corso alla 
recente decisione del consiglio comunale. Il comitato è comunque a disposizione per 
collaborare nella raccolta delle proposte dei concittadini.

Presciuttini  fa  però  osservare  che  il  bilancio  preventivo  comunale  viene 
consuetudinariamente approvato con un ritardo variabile fra 4 e 8 mesi: sarebbe bene 
accetta  una  iniziativa  degli  amministratori  per  assorbire  questo  ritardo  strutturale, 
anche per dare ordine e certezza alla procedura del bilancio partecipato.

6) La Zanzara

Baraldi, che non ha potuto presenziare a questa riunione, ha alcune idee sui contenuti 
per un nuovo numero del giornalino: se ne riparlerà alla prima occasione per procedere.

Data prossima assemblea : 6 ottobre 2016.

Levata, 9 settembre 2016 

il presidente Presciuttini


